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Zitat von Zebulon 

Die hat genug auf der "hohen" Kante! 

Sie soll ca. eine Million Euro pro Saison verdient haben. Sind dann ca. 4-5 Millionen in ihrer
Karriere. Sollte halbwegs reichen. Man darf aber die Gesundheitsprobleme nicht ausser acht
lassen.

Ich kann mir vorstellen dass sie irgendwo als Biathlon Experte im TV auftauchen wird.

PS: Lt. ihrer Aussage wird sie das letzte Rennen Ende des Jahres bei der Veranstaltung auf
Schalke bestreiten
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